

## Introducción del Coordinador de la obra

Querido lector, si tienes este libro en tus manos puede ser por dos razones: porque lo has adquirido en una librería o porque eres uno de los benefactores de *El Correo de España* y te ha llegado como pequeña muestra de nuestro reconocimiento a tu colaboración. En cualquiera de los casos, gracias.

*El Correo de España* es un humilde medio diario en internet que con los recursos que tiene a su alcance viene alertando y denunciando el grave riesgo de la llamada Ley de Memoria Democrática. Una ley que quiere aplastar toda resistencia a su avanzada y peligrosa hoja de ruta para crear una generación sin capacidad crítica, memoria, conocimiento ni criterio que resulte dócil y fácilmente maleable a sus propósitos.

Nuestra disidencia ha traído como consecuencia la persecución en redes sociales y en los tribunales. Han procurado nuestra desaparición mediante la asfixia económica y la marginación social, lo que nos obligó a solicitar la ayuda y el auxilio de nuestros lectores que en muchos casos pasaron a ser nuestros benefactores, de los que seguimos necesitando protección y abrigo porque la presión se mantiene sobre nosotros. La presión obstaculiza y dificulta nuestro trabajo, ciertamente, pero también nos reafirma en el compromiso de continuar dando la batalla cultural en defensa de la Verdad y la Libertad porque creemos con Juan Pablo II que “el hombre no crea la verdad, [sino] que esta se desvela ante él cuando la busca con perseverancia”<sup>1</sup> y que una vez descubierta es su deber transmitirla a los demás.

Este libro, en razón de todo lo anterior, es el primer tomo de lo que será una colección dedicada a recordar y difundir aquello que nos quieren hacer olvidar por decreto. Su contenido se divide en tres bloques. El primero es un recopilatorio, profusamente documentado de algunas –solo algunas– de las atrocidades perpetradas por el bando rojo. El segundo desbarata la siniestra caricatura de Francisco Franco que han hecho los promotores de la ley. Finalmente, en el tercero y con brevedad, se desmonta la “leyenda negra” sobre el Valle de los Caídos.

Quiero terminar estas líneas agradeciendo a los autores su confianza en *El Correo de España* y su valentía al incluir su firma al pie de textos proscritos en tiempos de cobardía y deserción: Juan Chicharro Ortega, general de Infantería de Marina (r) y presidente de la Fundación Nacional Francisco Franco; Pedro González Cuevas, historiador y profesor titular de Historia de las Ideas Políticas y de Historia del Pensamiento Español; Guillermo Rocafort, historiador y economista; Jose Piñeiro Maceiras, abogado; Rafael María Molina, historiador; Juan E. Pflüger, periodista e historiador; Carlos Fernández Barallobre, industrial; Antonio de Lorenzo, comunicador; César Alcalá, historiador; Tomás García Madrid, ingeniero; Georgi Boyadzhiev, escritor; Javier Navascués, periodista; Francisco Ángel López Cabello, abogado y licenciado en Ciencias Políticas; Francisco Torres García, catedrático e historiador; Luis Felipe Utrera-Molina, abogado; Ángel Gutiérrez Sanz, catedrático de Filosofía, Alberto Bárcena, historiador y Carlos Zarco Ibáñez.

Álvaro Romero Ferreiro

